

Les serres d'Auteuil valent bien une casserole

Mercredi 1 juin 2011 - 13:05

Le "*grand prix de la casserole parisienne*" sanctionnant un manque de dialogue et de concertation a été décerné mardi au "*massacre des serres d'Auteuil*", lié à l'extension de **Roland Garros**. Les associations (comme Accomplir, SOS Paris, la Coordination pour la sauvegarde du bois de Boulogne et de ses abords, le Comité de soutien des serres d'Auteuil) déplorent "*le manque totale de concertation*" sur ce dossier, assurant n'avoir jamais été consultées. Globalement, les associations déplorent que les "*promesses de transparence totale*" faites par Bertrand Delanoë pendant sa campagne pour l'élection à la mairie de Paris n'aient pas été tenues. "*L'équipe municipale est devenue championne du monologue, les voies de concertation mises en place se sont peu à peu vidées de leur contenu*", ajoutent ces associations qui chacune ont bataillé contre un des projets parisiens et parlent d'"*échec de la démocratie participative à Paris*". Huit projets étaient en lice pour gagner cette casserole, dont le stade Jean Bouin.

<http://www.sport.fr/tennis/roland-garros-les-serres-d-auteuil-valent-bien-une-casserole-220769.shtm>